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《 》一般質問者一覧
（平成 年 月定例会）18 12

【 】12 18月 日（月）

木 村 吉 雄 議員1.
①市長の政治公約の実行と成果について

★行政改革と財政改革

★港湾整備と水産都市推進

★大規模地震と水害対策

★人と自然にやさしい都市環境の実現

★借景で魅せる浦戸のロマン海道づくり

★合併の議論に必要な情報を市民に提供

②市長の任期と今後の市政への取り組みについて

★政治家としての決意と課題について

伊 勢 由 典 議員2.
①海辺の賑わい地区大型店出店と海岸通、本町、南町商店街への影

響と市長の見解について

★公告縦覧で示された大型店の商圏人口と地元商店会の影響に

ついて

②五番地（旧今野屋）と観光バスの駐車場活用について

★市の対応と地元商店会の観光バス受入れ体制と今後について

③宮城交通路線バス廃止問題と市内総合交通体系について

★１００円バスの平成１９年度４月以降の市の対応について

★道路運送法第４条バス事業者免許と今後について

★バス運行とバイオディーゼル燃料の活用について

★青葉ヶ丘、吉津、大日向、芦畔の１００円バス乗り入れについて

★宮町吉津線（庚塚から千賀の台団地）のバス路線の新設について

④１０．６低気圧による高潮被害と市の対応について

★宮町川水路の高潮水害対策について

⑤文科省「安心・安全な学校づくり交付金」を活用した月見ヶ丘小学

校大規模改造事業や今後の市の対応について

★月見ヶ丘小学校の大規模改造事業について

★市内小中学校の今後の計画について

⑥入札制度について
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東海林 京 子 議員3.
①学校問題について

★いじめについて

・本市の実態の有無について

・これまで行ってきた防止策と効果は

★いじめる側の生徒に対する有効的な指導とは

★早寝、早起き、朝ごはんの取り組みについて

★学校の夜間及び休日等のセキュリティについて

②高潮対策について

★高潮被害地域への当面の対応について

★護岸、防潮堤の早期整備実施計画について

★防災無線の活用について

③塩竈の基幹産業の将来について

★まぐろの現状と今後の見通しに対する対策等について

★企業の後継者づくりについて

・行政の支援策とは

④公共交通の充実について

★しおナビ１００円バスの南まわり、北まわり線の続行と青葉ヶ丘、

千賀の台団地への乗り入れ策を

★市内全路線を１００円料金に

⑤とっとちゃんスタンプ市内共通商品券の活用について

★とっとちゃんスタンプと塩竈の商品券で納税等、公共料金の支払

いに使える制度へ

★とっとちゃんスタンプ加入業者、店舗の増を

【 】12 19月 日（火）

志子田 吉晃 議員4.
①行財政改革

★市長公約の達成度・当市財政の見通し

★企業会計や特別会計の対策・合併に向けて

②まちの活性化

★塩釜港の利用計画・観光対策

★産業振興・中心市街地の活性化策

③入札制度

★入札制度の改善点と、これからの対策

★随意契約と指名・一般競争の基準
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④教育再生

★いじめや自殺の対策・教育委員会の役割

★学力向上対策・基本法改正後の対応

⑤愛市精神

★職員のやる気を伸ばすには？

★市民の納税意識を向上させるには？

★市民生活向上のための相談窓口は？

田 中 徳 寿 議員5.
①財政運営

★方針について

②入札対策

★競争入札について

★随意契約について

③地域再生

★経済再生

★人口対策

嶺 岸 淳 一 議員6.
①行財政推進における職員の意識改革について

★職員の接遇のあり方

★朝のミーティングの実施

②改正まちづくり三法について

★中心市街地の活性化について（本塩釜駅前、海岸通、本町）

③内部障害者に対する取り組みについて

★本市における身体障害者数とそのうち内部障害者数

★啓発活動の取り組みについて

④子育て支援について

★認定こども園の本市の考え方

【 】12 20月 日（水）

小 野 絹 子 議員7.
①市長の政治姿勢について

★市民の暮らしを守る施政になっているのか

★市民の声を聞く施政になっているのか



- -4

②ヤード跡地への大型店誘致に伴う諸問題について

★覚書と賃料について

★しおかぜ通りは、安全な歩行者専用道路なのか

★地元テナントのその後の見通しは

③場外馬券売り場について

★市長の対応

★警察の対応

④北浜造船側の高潮対策について

★護岸工事、防潮堤の抜本策と暫定整備について

★下水道（汚水）整備について

⑤障害者自立支援等について

★障害者（児）が安心して生活できる取り組みについて

⑥乳ガン検診について

★マンモグラフィの乳ガン検診を毎年受診できる取り組みについて

今 野 恭 一 議員8.
①塩釜港の現状と今後の整備計画について

★商港として塩釜港区の再開発をいかに推進すべきか

★漁港としての現状と魚市場の今後をどうすべきか

★観光港としての中期的、長期的展望はどう考えているか

②浦戸地区の整備について

★漁業集落排水施設の整備について

★市営汽船による軽自動車の運搬について

★待合所及び公衆トイレの整備について

★防潮堤の設置について

★浮桟橋の設置について

佐 藤 貞 夫 議員9.
①政治姿勢について

★来春の市長選挙に出馬を考えているのか

★出馬の場合重要な公約の柱は何か

★行財政改革は思ったとおり進んだと思うか

②産業振興政策 水産業の振興について

★漁船誘致の重要性と今後の取り組みについて

★三陸塩竈ひがしものの宣伝と認識がどのように生かされているのか

★水産塩竈の現状分析とねり製品業界を今後どのように指導育成して

いくのか

③港湾と北浜造船の問題について

★造船業者の現状と東北造船跡地への移転状況について

④塩竈の歴史調査と街づくりについて
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★ＮＰＯみなとしほがまとの連携による歴史調査と街づくりと保存、

利活用について

⑤街づくりと企業振興について

★塩竈市のシンボル調査や企業の特許調査をしてみては

⑥観光事業への取り組みについて

★特別名勝松島を中心に観光客誘致の国際戦略を考え県と共に観光客

誘致を

⑦落書き防止対策について

★まちをきれいに落書き防止について

⑧教育問題について

★学校評議員の現状について

・教育委員会はどのような選考の基準になっており、どのような指

導をしているのか。また活動の現況について。

★いじめ、登校拒否に対する指導と取り組みについて


